
Hallo Andre 

 

Toller Bericht!! 

Schön wie selbstkritisch du deinen Ausflug ins Grüne reflektierst ;-) 

Mein Eindruck nach dem abfahren mit dem Auto hat sich bestätigt, eine tolle Strecke auch die dritte 

Etappe war landschaftlich genial, aber auch ziemlich anspruchsvoll. 

Der Umweg zur Führe mit Überfahrt hat sich auf alle Fälle gelohnt ! 

Leistungsmäßig hat mich die Hinfahrt am meine Grenze und kleines Stück darüber gebracht. 

Das habe ich dann auch auf der Rückfahrt gemerkt. Danke an Detlef, Thomas, Tino und Olaf dass ihr 

mich gut zurückgebracht habt.  

Einen großen Dank auch an Yvonne für die Begleitung und den Kofferraumdeckeltisch. 

 

Fazit: Ich würde auf jeden Fall nächstes Jahr diese Tour wieder mit euch machen!  

Gern auch mit mehr Teilnehmern. 

 

Über dass Essen lasse ich mich jetzt nicht aus. Ich war froh dass ich euch alle gut gesättigt gesehen 

habe. Trotz aller Anfangsskepsis. 

 

Meine Bilder habe ich schon an Thomas gegeben. Er wird sie mit seinen zusammen ins Netzt stellen. 

 

Gruß Jörg 


